
貴重なご意見ありがとうございます。2022 年 10 月～ 12 月の意見箱回答です。
※一部抜粋し掲載しています。

【 ご意見 】
２ F の子供用品のコーナーに子供が座る所
がなく困っています。遊具？のようなトン
ネルをイスがわりに子どもが座ろうとして
頭から落ちたり、くつで上がっていいのか
もわからず子供服や絵本をゆっくり見るこ
とが出来ません。館内全体でも 4F 以外座
る所を全部コロナ理由で閉鎖されています
が、効果があるのかな？とおもってしまい
ます。

【 ご回答 】
貴重なご意見ありがとうございます。座席
等の設置につきましては、各テナントの判
断となりますので、該当テナントへご意見
申し伝えます。

【 ご意見 】
一時期トイレにおいてあった生理用品すご
い助かっていたのになんでなくなっちゃっ
たんですか（泣）   
   

【 ご回答 】
生理用品の無料配布は実施団体にて継続中
ですが、在庫切れの場合がございます。
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

【 ご意見 】
アンドロイドのスマホのモバイルバッテ
リーがあるとうれしいです。   
 

【 ご回答 】
アクセスカウンターにてモバイルバッテ
リーと充電ケーブルを貸出しております。
数に限りがございますので、予めご了承く
ださい。

【 ご意見 】
窓のコーナー、右から 2 番目の席ですが汚
れているのを知らず使用してしまい持ち物
が汚れてしまいベタベタになってしまいま
した。水あめのようなとうめいでベタベタ
です。しっかりキレイな状態で使用させて
ください。持ち物はふきました汚れがとれ
ずベタベタしたままです。買いなおしになっ
てしまいました。   
   

【 ご回答 】
この度は、ご不快な思いをさせてしまい、
申し訳ありませんでした。ご指摘いただき
ました点を踏まえ、今まで以上により良い
環境の維持、増進に努めます。

【 ご意見 】
・地元民・観光客が、食やイベント情報の共有ができる「街の案内所」を設置してほしい
・参加無料、飛び込み OK のコスプレイベントを開催してほしい
・K-POP ショップを出店してほしい
・ひざ掛けを用意してほしい
・椅子、勉強スペースを増設してほしい
・MUJI カフェの復活を希望します
・屋内テーマパークを希望します

【 ご回答 】
貴重なご意見ありがとうございます。
頂いたご要望はシエスタ管理会社・函館市に申し伝え、今後の計画の参考とさせていただきます。
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